
ONDE ESTÁ SEU CORAÇÃO?
escrito por cafecomdeus | 3 de agosto de 2023
Dentre as célebres frases de Oliver Wendell Holmes, gosto de
uma que diz “o que se encontra atrás de nós e à nossa frente
são problemas menores, comparados com o que existe dentro de
nós”.

 

Eu me lembro bem daquela psicóloga, Dra. Jaqueline. Eu havia
contratado um serviço de “assessment” para me preparar pra um
importante processo seletivo. Ela abriu a reunião final de
avaliação dizendo, num tom cortante, “Você irá passar!”. Era
pra ser uma boa notícia. Deveria ser. Mas eu senti no tom de
voz que havia algo errado. Ela complementou: “Você demonstra
um  perfil  muito  aderente  ao  do  Executivo  que  eles  estão
procurando. Você irá passar! O que me preocupa é que ‘seus
ovos estão todos na mesma cesta’. Seu trabalho é tudo pra você
nesse momento. Se ele te decepcionar, você cai e não levanta”.
Um  pouco  mais  tarde,  realmente,  eu  fui  aprovado  naquele
processo. Mas a mensagem da Dra. Jaqueline permaneceu ecoando
no meu ouvido. Eu precisava ampliar o significado da minha
existência. Tudo que Deus fez é tão grandioso. Eu não poderia
limitar o significado da minha vida ao trabalho, carreira ou
qualquer outra coisa tão restrita.

 

Daquele ponto em diante eu decidi amplificar o significado da
minha vida. Eu passei a pedir persistentemente a Deus uma
família. Ele, Perfeito que É, me enviou uma esposa linda e
virtuosa  e,  logo,  veio  também  o  nosso  primeiro  filho.  As
coisas estavam indo muito bem. Minha carreira prosperava e,
mais rápido do que eu esperava, fui promovido novamente. Eu
estava  satisfeito  com  meu  próprio  desempenho.  As  coisas
estavam indo muito bem e acima de qualquer expectativa. Foi
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então que, num piscar de olhos, a cesta com os ovos caiu no
chão: fui comunicado, com a típica frieza empresarial, que
havia uma reestruturação em curso e que meu cargo estava sendo
cortado. E agora? O que vou dizer lá em casa? Nosso filho é
praticamente um recém-nascido; dependemos do meu salário pra
manter nosso padrão de vida… como vou contar isso pra minha
esposa? Ela se casou com um executivo de sucesso e agora vem
esse fracasso. Como era inevitável não enfrentar os fatos,
resolvi contar. Eu me lembro que olhei pra minha esposa com
meu filho no colo e, ao tentar começar a falar, chorei. Como
raras  foram  as  vezes  que  ela  me  viu  emocionado,  ela  se
assustou: “Amor! O que houve!”. Eu segui chorando. Ela disse:
“Por favor, me conte! Estou preocupada!”. Eu disse: “Amor, eu
fui descomissionado. Perdi meu cargo no trabalho.”. Ela me
olhou aliviada e disse: “Ah! É só isso!? Eu me assustei.
Pensei que fosse algo grave”. Eu não entendi direito: “E não é
grave?”. Ela me abraçou e disse: “Nós te amamos! Vai ficar
tudo bem. Você é capaz e não te faltará emprego. Pense pelo
lado bom… vamos ter mais tempo pra estarmos juntos!”.

 

Gênesis 2:8 retrata um pouco da dinâmica nômade de Abraão.
Onde ele chegava, ele armava a tenda e edificava um altar ao
Senhor. Veja como isso é forte: edificar o altar fala do foco,
dedicação  e  investimento  no  eterno.  A  tenda  pode  ser
simplesmente armada, porque ela é temporária. Mas o altar ao
Senhor é edificado – porque é sobre o eterno. No dia em que
minha esposa me acolheu e me disse que para a minha família eu
sou muito maior que um emprego ou um cargo, ela me mostrou que
eu já não guardava mais todos os ovos na mesma cesta. Ela me
ajudou  a  refletir  sobre  a  importância  de  eu  guardar  meu
coração para o eterno e não para o temporário.

 

Mas não para por aí. As escrituras deixam claro como Abraão e
Sara queriam ter filhos, para estabelecer a sua descendência



(Gênesis 15:1-2; e 17:17). Deus cumpriu sua promessa e deu a
eles o filho Isaac (Gênesis 21:2) e, mesmo sabendo do deleite
de Abraão e Sara com a chegada de Isaac, filho da promessa,
Deus pediu que Abraão sacrificasse Isaac (Gênesis 22:1-2).
Deus não queria a vida de Isaac, tanto é que interrompeu o
sacrifico do rapaz quando Abraão avançou (Gênesis 22:11-12).
Deus queria o coração de Abraão, de forma integra e livre.

 

Não é sobre emprego, carreira, família, negócios, dinheiro ou
qualquer outra coisa temporária. Deus quer meu coração no
eterno. Numa cesta segura, integra, inquebrável, que me dá a
liberdade de descansar em Deus, enquanto Ele faz a Sua obra.
Essa é a graça suprema de Deus: seu amor por nós é tão
especial, que ele não quer nos ver escravizados aos falsos
ídolos  das  coisas  terrenas  e  passageiras.  Ele  quer  que
experimentemos  a  liberdade  de  termos  nosso  coração  na
eternidade.

 

Que Ele nos dê um coração ensinável, pra nós não precisarmos
sofrer enquanto evoluímos..

 

Neudson Freitas
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